



Renntag der „Concordia“ : Der Radsportverein „Concordia“ Forchheim veranstaltet an diesem Sonntag, 29. September, ab 10 Uhr wieder einen Radrenntag um den „Rheinstetten Cup“ für lizenzierte Pedaleure. Insgesamt stehen sechs verschiedene Rennen auf dem Programm, die alle in der Hertzstraße starten. Für das Einsteigerrennen für Mädchen und Jungen im Alter von neun bis 14 Jahren sind noch Meldungen per E-Mail an jugend@rsv-forchheim.de möglich. Am Renntag selbst kann bis 13 Uhr nachgemeldet werden. Ausführliche Informationen findet man auf der Seite www.rsv-forchheim.de im Internet. pm/Foto: pr

Kurier 27.9.19 Nr. 39